

## Bekanntmachung

Mit Wirkung zum 1. Januar 2025 wird der Verein zur Förderung der Hannah-Stiftung gegen sexuelle Gewalt, mit Sitz in Königswinter, aufgelöst.

Die Hannah-Stiftung wird bestehen bleiben und unterstützt weiterhin von sexualisierter Gewalt betroffene Menschen, fördert Projekte und Maßnahmen durch finanzielle Beihilfen. Die deutsche Stiftungsagentur verwaltet die Stiftung treuhändisch in Zusammenarbeit mit der Familie.

Für den Vorstand des Vereins zur Förderung der Hannah-Stiftung

L. Wiedeck